



この後、スタンディングオベーションが…

三担人語～今週のつづやき～



自分で優先順位をつけていますか？自分のこともやらなければいけないけど、人に迷惑をかけることから進めるようにしましょう。一人一人がそういう自覚をもって生活しないと、残りわずかな時間が何となく過ぎてしまいます。でも、木曜のアーリントン歓迎会では、スタンディングオベーションがあって嬉しかったですね。金曜朝の雪かきも自分たちから動いて良かったです。



入試に向けて面接官を行っています。面接官を行っているとうそか本当か分かるようになります。うそをついている言葉は、速くたどどしくなります。本当のことを話していると、ゆっくり落ちついた言葉になります。自分の思いを届けるためには、カッコいいことを言おうとするのではなく、自分の言葉で正直に話すことなんだと思います。

さて、卒業式まで残り3週間ほどです。宿題等の提出物を見ていると、卒業式が終わった後も学校に出てきて宿題を行うことになりそうな生徒が数人います。学校が好きなのはよいことですが、ここまで学校が好きなのはちょっと……はあ。



卒業までのカウントダウンボードの数字があと13日となりました。もうそれしかないのかと色々焦ります…。しかし、卒業式は、落ちついて準備し、悔いのないように迎えなければいけませんし、そうしたいと思います。そのためには、とにかく、一つ一つの仕事を確実に、丁寧にやっていくしかありませんね。私自身もまたしかりです。

さて、いよいよ来週は田口高校の連携型入試、公立推薦入試があります。もう私たちにできることは応援しかありませんが、受検をするみんなが、精一杯の力を発揮できるよう、心から祈っています。

お願い



○17日(月)は、入試直前模試を行います。どれくらいとることができるのかとても楽しみです。

○来週、21日(金)は、郡教育研究発表会が行われるため、12:50下校です。給食はあります。

○津具でもインフルエンザが出ています。これからまだ入試も続くので、気をつけてください。

公立推薦入試・連携型入試は、インフルエンザにかかっている状態でも別の日に受検ということはありません。ですので、健康管理には十分気をつけてください。

来週の予定

	17(月)	18(火)	19(水)	20(木)	21(金)
1	社会	社会	学活	英語	総合
2	総合	国語	保体	保健	社会
3	英語	英語	社会	学習	英語
4	数学	保体	技術	道徳	理科
5	委員会	国語	家庭	英語	
6	理科	数学	美術	数学	
下校	17:15	17:15	17:15	17:15	12:50
備考	入試直前模試	公立高校推薦・連携型入試	家庭科最後!!	合格発表	

